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Целью дипломной работы является изучение основных аспектов 

формирования и развития инновационного потенциала студенческой 

молодежи Республики Беларусь. Объектом дипломной работы выступает 

студенческая молодежь Республики Беларусь. Предметом дипломной работы 

является инновационный потенциал студенческой молодежи. 

 В данной работе концептуализированы исследования проблем 

молодежи, рассмотрены тенденции в развитии потенциала молодежи, 

приведены результаты исследования инновационного развития молодежи как 

ресурса для развития страны, даны рекомендации студентов и для 

руководителей ВУЗов. 

Практическая значимость работы заключается в возможности решения 

определённых задач на основе проведенного исследования и в применении 

полученных данных для обучения студентов. 
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The purpose of the thesis is to study the main aspects of the development and 

development of the innovative potential of student youth in the Republic of Belarus. 

The subject of the thesis is the student youth of the Republic of Belarus. The subject 

of the thesis is the innovative potential of student youth. 

In the work the research of youth problems is conceptualized, trends in the 

development of the potential of youth, the results of research of innovative 

development of youth as a resource for the development of the country are given; 

the recommendations of students are also given for heads of universities. 

The practical importance of the work lies in the implementation of solutions 

to certain tasks based on the research conducted and the application of data for the 

training of students. 


